
 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

                       

 

 
 
 
 
 

 

 
 

 

 

 

まちづくりニュースは、市のホームページでもご覧になることができます。 

なお、ホームページだけでなく、市役所計画課の窓口でも配布しています。 

＜ホームページの開き方＞ 

１ インターネット上で府中市のホームページを開く。 

府中市のホームページアドレス http://www.city.fuchu.tokyo.jp/ 
２ トップページから「行政情報」の「施策・計画・審議会・協議会」の「施策・計画」

を選択する。 

３ 「都市基盤分野」の「府中市まち
づくり推進事業」を選択する。 

４ 「分倍河原駅周辺地区」を選択 

    する。 

 

 

 

 

 

 
日頃より、市政にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。 

分倍河原駅周辺地区では、生活環境及び商業環境等の向上に向けた検討を行い、まちづくり

の提案を行うため、平成 29 年 1 月に分倍河原駅周辺まちづくり協議会が設立されました。今

年度は、「生活検討部会」「にぎわい検討部会」の 2 つの部会に分かれて検討を行っています。 

今回のまちづくりニュースでは、これまで各部会でいただいた意見をご紹介します。 

 

 

 

 

 

「生活検討部会」では、住環境及び生活環境に関する検討を、「にぎわい検討部会」では商

店会及び商業施設のにぎわい創出に関する検討を行っています。 

【まちづくり協議会の組織体制とこれまでの部会の開催内容】 
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分倍河原駅周辺地区まちづくりニュース 第４号 
平成29年10月発行  

３．今年度の予定 

発行・問合せ：府中市都市整備部計画課 

〒183-8703 東京都府中市宮西町 2 丁目 24 番地 
電話：042-335-4347（直通） 

 FAX：042-335-0499 
 Mail : tosikei01@city.fuchu.tokyo.jp 

まちづくり提案最終まとめまでのスケジュール（案） 

ホームページ公開のお知らせ 

４ １ 

分倍河原駅周辺まちづくり協議会 全体会 

にぎわい検討部会 

商店会及び商業施設のにぎわい創出に関す

る検討を行う。 

生活検討部会 

住環境及び生活環境に関する検討を行う。 

＜メンバー＞ 

・片町二丁目自治会  ・片町３丁目自治会 

・美好町３丁目自治会 ・分梅第一自治会 

・分梅高倉自治会 

＜メンバー＞ 

・分倍河原共栄会 ・(株)ジオ・アカマツ 

・片町三和会   ・NREG東芝不動産（株） 

まちづくり提案の最終まとめ 

※状況に応じて、回数や内容の変更

も行います。 

【まちづくりの検討範囲】 

第１回 部会の検討テーマと 

年間スケジュールの確認 

時  間：19：00～20：45 

出席者数：8 名 

第１回 部会の検討テーマと 

年間スケジュールの確認 

時  間：19：00～20：50 

出席者数：10 名 

第２回 道路交通環境の検討 

時  間：19：00～20：40 

出席者数：7 名 

第２回 駅周辺の機能検討 

時  間：19：00～20：55 

出席者数：6 名 

第３回 居住環境の検討 

時  間：19：00～20：50 

出席者数：７名 

第３回 南北の連携検討 

時  間：19：00～21：00 

出席者数：9 名 

両部会からの中間報告、意見交換、骨子案 

第４回 南北の連携検討 

まちあるき 事例見学会 

4/24 4/18 

8/3 7/25 

10/3 9/8 

生活検討部会の様子 

にぎわい検討部会の様子 

 生活検討部会  にぎわい検討部会 

まちづくり提案（案）のまとめ 



 
 
 
 
 

 

●ソフト面での南北の連携については、共通買物券の発行や府中

市のイベントをミナノや商店街で行うなど可能だと思う。 

●ミナノはゴミ１つ落ちておらず清潔であり、商店街は人の顔が

見える良さを持っている。両方の良さを高めていくと良いまち

になると思う。 

大型店舗と商店街の連携 

○東西を繋ぐ動線は地下の方が良い。 

○地下で繋ぐとしたら、地下は明るくしたい。 

○地下で繋ぐと自転車の通行が不便になる。陸橋をかけてつない

だらどうか。 

生活軸 

駅周辺の住宅地等から駅前空間

にアクセスする、日々の生活を

支える歩行者動線 

にぎわい軸 

商店街～駅～駅前広場～商

業・業務施設を結ぶ、地区の

根幹となる歩行者動線 

 

２．

２ ３ 

●分倍河原駅北第２自転車駐車場を、駅舎改良や駅周辺まちづく

りの代替地として活用できないか。 

市有地の活用 

○生活検討部会での意見 ●にぎわい検討部会での意見 

＜分梅通り＞ 

○電柱が多く、特に神社踏切 

の北側の角にある電柱が危 

険である。 

○歩道が狭いため、電線類を地 

中化して歩道スペースを広く 

できないか。 

○歩道スペース確保のため、歩道の樹木を移動させたい。 

＜高安寺西側の道路＞ 

○自転車がすれ違えるだけの広さの歩道が必要である。 

○歩道を片側に集約して広くすることはできないか。 

○下がりルートのようなバリアフリー整備が望ましい。 

●南北動線は高安寺西側の道路の改修も必要だと思う。 

外周道路 

○現在の跨線橋の幅が狭いの 

で、倍くらいの幅にしたい。 

○駅前からミナノまでデッキを 

のばして南北の行き来をスム 

ーズにしたい。 

●南武線の上に人工地盤を整 

備して南北を繋ぐことも考えられる。 

○●跨線橋の架け替えだけでなく、京王線ののり面のスペースを

活用して南北方向の動線を整備していくことも考えられる。 

南北動線 

東西動線 ○商店街通りは歩行者と自動 

車が錯綜しており危ない。 

理想としては、幅員を広げ 

たいが、合意形成に時間が 

かかるのではないか。 

○道路幅員を広げすぎると、 

進入車両が増え、買い物客 

が危険になるため、現在の 

幅員のまま人と車が安全に通行できるよう考えた方が良い。 

○三井住友銀行のＡＴＭの横の区間だけ道路拡幅すれば、車が転

回するスペースを確保しなくても、高安寺西側の道路に車が抜

けられる。 

●緊急車両が入れないことが問題だと思う。 

●最低限、駅で事故が起こった場合などに、緊急車両がスムーズ

に通行でき、駅前で転回できるスペースを確保する必要がある。 

●現在の商店街の雰囲気が好きな人も多いと思うので、無理に拡

幅をしなくても良いのではないか。 

駅へのアクセス路（商店街通り） 

○駅前広場としては駅直近の街 

区だけでも市で確保できれば 

整備可能だと思う。 

●南北のつながりを強化するよ 

うな広場が必要だと思う。 

駅前広場 

○駅舎を改良して南北の高低差が解消できれば、南北の一体感が

高まる。 

○駅舎の内部が手狭なので、広くしたい。 

●南武線ののり面のスペースを活用すれば、ホームの拡張も可能

だと思う。 

駅舎の改良 

市が考える分倍河原駅周辺地区の 

将来イメージ（模式図） 

高安寺西側の道路 

●歩行者と自転車が錯綜して危険であ 

る。大きなトラブルが起きないうち 

に手を打つ必要がある。 

●自転車で買い物に来るお客さんは多 

い。自転車利用のお客さんは大切に 

して、商店街の店舗の前に自転車を 

置けるようにするなどの対応が必要だ。 

●府中東芝ビルとミナノの間の通路を駐輪場として活用することも考え

られる。 

自転車交通について 

幅員約 5.5ｍの商店街通り 

幅員 2～4ｍの跨線橋 

歩行者と自転車が 
錯綜している駅前 

人の溜まる 
スペースがない駅前 

生活検討部会（第１回～第３回）、にぎわい検討部会（第

１回～第３回）で出た意見をご紹介します。 

○敷地面積については、相続の時に細分化される恐れがあるの

で、敷地面積の最低限度は決めておいたほうがよい。 
○駅の近くの高度利用はある程度あり得るが、その他の地域は現

在の良好な住環境を維持していきたい。 

○狭あい道路の拡幅整備とあわせて、電柱の移設の問題も考えて

いかなくてはいけない。 

住環境の保全について 


